



### *Monsieur Brégier, le patron*

Estimado Fabricio: la pasada semana visitó usted esta fábrica en la que todo está perfecto, tal y como le habrán informado los capataces de este cortijo manchego. Se habrá dado cuenta de que por estos lares aún seguimos adoleciendo de complejos de inferioridad. El *espíritu de Mr. Marshall* sigue siendo una de nuestras señas de identidad.

A su llegada, este sindicato desplegó unas pancartas e intentó hacerle llegar que la CGT no traga ni con despidos ni con precariedad, pero usted nos rehuyó como si tuviésemos una

enfermedad contagiosa. Se supone que debería escuchar a unos trabajadores de su empresa como nosotros, aunque le parezca una cuestión insignificante; pero eso es mucho pedir, por no estar en su agenda y resultar de lo más incómodo. Lo más feo fue que no se sacó usted las manos de los bolsillos, un gesto muy mal visto en el ámbito laboral: eso, por aquí, lo aprendimos hace ya mucho.

Le decimos *Adieu, Monsieur Brégier*, mientras usted se monta en su jet privado, ese que entre todos costeamos y mantenemos con nuestros dolores de espalda. Las cientos de familias que en breve se quedan sin trabajo no le olvidarán nunca, aunque sabemos que a usted esto le importa poco. Su millón de euros anual no le permite hacer ese ejercicio de empatía. La próxima vez que venga le regalaremos un platito de *atascaburras*, típico de estos andurriales, para que lo deguste usted durante el viaje de vuelta.

### *RSI, a ti no, a ti no y a ti sí*

El sistema actual de Revisión Salarial Individual avalado por la mayoría de los sindicatos firmantes, abunda en un nuevo modelo de relaciones individual, en detrimento del colectivo. Ya solo falta que la jornada, junto con el calendario anual, nos lo entreguen en mano, uno a uno, y diferente para cada compañero.

Apostar por este sistema presidario industrial es aceptar que cada dos años el 45% de la plantilla promocionará: o sea, un año eres un buen profesional y tienes premio, y al año siguiente realizando lo mismo te castigo. Sigue quedando un 10% de la plantilla que promocionaría... ¿Cuándo? ¿Tú lo sabes?

Desde CGT rechazamos este sistema salarial y dimos ejemplo hace años cuando el sistema contemplaba las categorías de oficial de 1ª, 2ª, 3ª y, a través de denuncias a magistratura pidiendo la asimilación económica por el principio de IGUAL TRABAJO = IGUAL SALARIO, tumbamos el sistema acordado por los mismos sindicatos que hoy con la dirección repiten el mismo fraude.

CGT no respalda un sistema injusto, desigual y aboga por reformar, reordenar este despropósito, en el que se ha perdido en el camino el "destope". El objetivo de que la plantilla se pronuncie en contra de este desaguisado perpetrado por los sindicatos resignados a hacer el trabajo de Recursos Humanos.



KEEP  
CALM  
AND

EXACTAMENTE  
DONDE ESTA MI PASTA

# Paremos los

# DESPIDOS

AIRBUS



Confederación  
General del  
Trabajo

Desde CGT tenemos claro que nuestr@s compañer@s temporales y contratados por ETT tienen trabajo de sobra para los próximos años. No podemos tragar con la precarización de sus contratos y sus condiciones laborales. Parece como si no nos quisiésemos dar cuenta de que este es el modelo de un futuro que ya está aquí. ¿No vamos a hacer nada? Nosotras lo tenemos claro: pelearlo hasta la extenuación aunque a otros les dé igual. **PAREMOS LOS DESPIDOS. Aquí no sobra nadie.**

El 25 de Febrero, la CGT, junto a las **Marchas de la Dignidad**, se movilizará en todo el territorio del estado español para defender las Pensiones Públicas, los Servicios Públicos como derechos esenciales de todas las personas, el No al pago de la Deuda, la derogación del artículo 135 de la Constitución y la Amnistía Social para todas las personas encarceladas, encausadas y despedidas de sus empleos por luchar, además de las reivindi-

**DEFENDAMOS LAS PENSIONES #xLoPúblico**

VOLVEMOS A MADRID EL **25** DE FEBRERO **18:30** ATOCHA - SOL



caciones ya clásicas que identifican el movimiento Marchas de la Dignidad "Pan, Trabajo, Techo y Dignidad". El 25 de Febrero debemos ocupar las calles en todo el estado. La CGT y las Marchas de la Dignidad se dirigen a todas las personas que sufren el ataque feroz que han desarrollado contra la

mayoría social con el pretexto de la crisis-estafa; a todos los trabajadores y trabajadoras, en activo o desempleadas, estudiantes, pensionistas, migrantes, colectivos feministas, colectivos antirrepresivos, a las diferentes "Mareas", a colectivos anti-desahucios... **Unificar las luchas es una obligación, una urgencia y una necesidad de clase.**

**DEFENDÁMONOS JUNTAS CONTRA LAS AGRESIONES.**

*Mira a ver si entre todos me podéis ayudar a quitarme la chaqueta, que parece que hace calor.*



**Somos trabajadoras y trabajadores, y no kleenex de usar y tirar**